

「みんなで作るあんしん高速バス 強化ウイーク」を実施

～お客様とともに安心してご利用いただける高速バスをつくります～

高速バス安心推進コンソーシアムに参画する西肥自動車株式会社は、「みんなで作るあんしん高速バス 強化ウイーク(以下「キャンペーン」)」を、キャンペーンに参画する全国31社の事業者とともに、10月15日(金)から10月21日(木)まで実施します。



皆様に安心して高速バスをご利用いただけるためには、事業者がコロナ対策を徹底することはもちろん、お客様皆様のご協力も大切です。

コンソーシアムでは、今年8月にお客様アンケートを実施しており、お客様同士で心がけるべき対策について、約9割の方が「大声での会話を控えること」「マスクの着用」と回答されています。

(アンケート結果:<https://busconsortium.jp/result/>)

このアンケート結果をもとに、本キャンペーンでは、これまでの感謝の気持ちと引き続きのご協力のお願いを記したチラシと不織布マスクを配布し、より一層安心な移動サービスを皆様とつくっていくことを目指します。

今後も、お客様の声をもとに、安心して高速バスをご利用いただける環境を事業者とお客様の双方向で作っていくことで感染リスクを下げ、高速バスの安心感を高めるべく、参画事業者が一丸となって取り組んでまいります。

